

Zeitschrift:	Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse
Herausgeber:	Le messager suisse de Paris
Band:	1 (1955)
Heft:	4
Rubrik:	Nouvelles du pays

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nouvelles du Pays

VEVEY. — Les préparatifs de la Fête des Vignerons sont activement menés par tous les comités et commissions qui, au nombre d'une quinzaine, travaillent à l'exécution des tâches les plus diverses. La construction du vaste amphithéâtre, sur la place du Marché de Vevey, a débuté.

La cérémonie de la proclamation de la Fête des Vignerons se déroulera à Vevey dimanche 29 mai.

Selon la tradition, la proclamation, soit l'annonce de la fête de cet été, sera faite sur plusieurs places de Vevey. Cette journée du 29 mai sera le premier acte officiel des festivités veveysannes fixées du 1^{er} au 14 août.

BERNE. — La Croix-Rouge Suisse a expédié des médicaments et des vivres d'une valeur de 5.000 francs suisses aux victimes du tremblement de terre qui a détruit la ville de Volos, en Grèce orientale. Les secours les plus urgents demandés par la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge sont des sulfamides, de la teinture d'iode, des vivres, conserves de viande, sucre, café et cacao. Notre délégué a procuré en plus un hôpital préfabriqué, 60 lits et 5 baraquements pour les premiers secours.

— Le Département militaire Fédéral vient d'annoncer le premier vol de l'aéroplane suisse de combat. Il s'agit du prototype E-16 qui a fait son premier essai le 28 avril à Alterhein conduit par le premier Lieutenant Haefliger, pilote expérimental du service technique militaire suisse. Le vol a donné des résultats très satisfaisants. L'avion a été construit par la *Flug-und Fahrzeug werke A. G.*, de Alterheim, et a demandé des mois et des mois de travail progressif et minutieux.

GLARUS. — 5.000 citoyens ont pris part à la Landsgemeinde annuelle de la ville et du Canton de Glarus le 1^{er} mai 1955. La réunion fut présidée par le Landammann Heinrich Heer qui a ouvert les débats par un discours de circonstance. Ensuite l'Assemblée est passée aux diverses élections conformément aux propositions des partis. M. Franz Landolt, Conseiller d'Etat, a été élu vice-président du Gouvernement en substitution de M. Schmid. A sa place, dans le Conseil d'Etat, on a élu M. Walter Spaely de Matt. Comme les comptes de l'Etat ont donné une avance de 250.000 francs, le peuple glaronais a décidé une réduction des impôts de 5 % pour 1955. Les délibérations de la Landsgemeinde ont duré 3 heures et demie

et elle fut honorée par la présence de nombreuses personnalités suisses et étrangères.

Argovie. — Le projet de construction en commun d'un réacteur atomique prévu par l'industrie lourde suisse est en train de se réaliser. Le projet prévoit la construction de ce réacteur dans la région de Wuerenlingen, dans le Canton d'Argovie, et le terrain nécessaire a déjà été acheté. En suite des réactions de la population (elle a déjà fait objet d'une interpellation au Grand Conseil), le Gouvernement a réuni une conférence d'orientation à Wuerenlingen à laquelle sont intervenues de nombreuses personnalités, entre autres les auteurs du projet M. Théodor Boveri et le professeur Scherrer. Pour tranquilliser la population les conférenciers ont donné l'assurance formelle que toutes les réactions de l'appareil, sans aucune exception, peuvent être contrôlées.

A Bâle, où la Foire vient de fermer ses portes après un afflux de visiteurs encore plus important que celui de 1954, le Musée ethnographique présentera une Exposition des « Jouets dans le vaste monde » qui réunira à la cité du Rhin un très grand nombre d'exposants spécialisés. La Kunsthalle présentera aux amateurs d'art une magnifique collection des Chefs-d'œuvre du XX^e siècle en provenance du célèbre Musée Wallraf-Richartz de Cologne.

A quelques jours du cinquantième anniversaire du Simplon, les chemins de fer suisses viennent de célébrer le soixante-quinzième anniversaire de la percée du tunnel du Saint-Gothard. C'est en effet le 29 février 1880 que les équipes forant, l'une au sud, l'autre au nord, le massif central des Alpes suisses, se rencontraient après 2.726 jours de travail acharné. Le 1^{er} juin 1882, le tunnel était ouvert au trafic régulier. Pendant vingt-cinq ans, le tunnel du Saint-Gothard devait être le plus long du monde.

Un bourgeois de Baar, M. Auguste Stocker, qui vit à Salt Lake City (Utah, Etats-Unis), a fait remettre au gouvernement zougais une somme en dollars représentant 214.300 francs; elle est destinée à alimenter le fonds de l'Ecole des arts et métiers pour la formation professionnelle.

LES JEUNES

NOS ECLAIREUSES

Du 9 au 16 avril a eu lieu le camp de Pâques traditionnel. Malgré un printemps hésitant tout s'est très bien passé. Ecoutez plutôt ce que vous en disent les participantes :

— Ambiance épataante (Françoise). — Je me suis bien amusée car ce camp nous a réservé des nombreuses surprises (Nicole). — Bon camp. Beaucoup de blagues, mais il s'est terminé trop tôt. Beaucoup de bons souvenirs (Ghislaine, dite Rhum Ebouffé). — Tout au poil : en passant par les grandes Eaux de Versailles, par la cuisine à la française réputée, sans oublier Lady Branletoutpépin et les Cza-pleas (Marjolaine).

Fillette! (de 11 à 16 ans) qui lis cet article, as-tu songé que tu pourrais partager cette belle vie de plein air, jouer, rire, chanter, faire la cuisine, dormir sous la tente, rêver autour d'un feu de camp, sous les étoiles? Si cela t'attire, fais-toi inscrire dès maintenant aux Eclaireuses suisses de Paris. Parents, ne voulez-vous pas faire de votre enfant une jeune fille heureuse, enthousiaste et pleine de vie? Alors ne lui refusez pas la joie de venir avec nous. Ecrivez sans plus tarder à notre Président : M. Jucker, 39, Grande Avenue, Pré-Saint-Gervais.

ATTENTION !

De divers côtés nous sont signalés les agissements incorrects d'un nommé L... A... né le 6 janvier 1913, originaire de Miltödi, possesseur du passeport suisse qui, sous de fallacieux prétextes, se présente chez des compatriotes de la région parisienne pour solliciter des fonds. Ses engagements de remboursement sont sans valeur, les adresses qu'il indique étant fausses.

une seule crème de beaute pour tous les soins de la peau

★ Soir et matin pour nettoyer, protéger votre visage, vos mains, employez la crème médicale

DIADERMINE

DEMANDEZ A VOTRE MÉDECIN CE QU'IL EN PENSE

ÉCHANTILLON GRATUIT

chez votre fournisseur habituel ou
Diadermine - 60 - Malakoff (Seine)

Entreprise Générale de Peinture

Tél. : Elysées 79-16

MIROITERIE

DÉCORATION

F. MONA

ENCADREMENTS

VITRERIE

38, rue François-1^{er}, Paris-8^e